



DR. NADIA B. ALJENAH

Assistant Professor

nb.aljenahi@paaet.edu.kw

د. نادية بدر الجناحي

أستاذ مساعد

Resume

Faculty member in the Department of Educational Foundations and Administration at the College of Basic Education since 2016. His/Her interest in Teacher evaluation policies from a comparative perspective, teacher professional development, education and values, intellectual security and academic integrity.

السيرة الذاتية

عضو هيئة تدريس في قسم الأصول والإدارة التربوية في كلية التربية الأساسية منذ عام 2016. تتمثل اهتماماتها الرئيسية في سياسات تقييم المعلم من منظور مقارن، التنمية المهنية للمعلمين، التربية والقيم، الأمن الفكري، المصادقية الأكاديمية.

Education

المؤهلات العلمية

| | | | |
|------|--|------|--|
| 2016 | PhD in Education- Newcastle University- UK. | 2016 | دكتوراه تربية مقارنة- جامعة نيوكاسل- بريطانيا. |
| 2010 | Master's degree in Education- Nottingham University- UK | 2010 | ماجستير تربية- جامعة نونتهام- بريطانيا. |
| 2007 | Master's degree in Education- Kuwait University. | 2007 | ماجستير أصول التربية- كلية التربية- جامعة الكويت. |
| 1992 | Bachelor's degree in Education (Physics/Math) Kuwait University. | 1992 | بكالوريوس تربية- فيزياء- كلية التربية- جامعة الكويت. |

Work Experience

الخبرات الوظيفية

| | | | |
|------|---|------|--|
| 2016 | Assistant Professor- Department of Educational Foundations and Administration - College of Basic Education. | 2016 | أستاذ مساعد – قسم الأصول والإدارة التربوية- كلية التربية الأساسية – الهيئة العامة للتعليم التطبيقي والتدريب. |
| 2004 | Science Supervisor, Mubarak Al-Kabeer district, Ministry of Education. | 2004 | موجه فني علوم –منطقة مبارك الكبير التعليمية – وزارة التربية. |
| 1999 | Headteacher of Science Department- Al-Farwaniya District - Ministry of Education | 1999 | رئيس قسم علوم – منطقة الفروانية التعليمية – وزارة التربية. |
| 1992 | Physics teacher - Al-Nahda High School - Al-Farwaniya District - Ministry of Education | 1992 | مدرس فيزياء – منطقة الفروانية التعليمية – وزارة التربية. |

Conferences and Courses

المؤتمرات والدورات التدريبية

| | |
|--|---|
| • March, 2021 Rethinking Educational Reform in the GCC: Reflecting on the Past to Inform the Future. | • مارس، 2021. إعادة النظر في الإصلاح التعليمي في دول مجلس التعاون الخليجي: نظرة على الماضي لإعلام المستقبل. |
|--|---|

- Aug, 2021. Kuwait Society for Inventors Support, " Invention and Innovation Forum during the Covid-19 Pandemic."
- March, 2021. House of Development, Conference on Sustainable Development, UNESCO's Support for the Education Process.
- March, 2021. Artificial Intelligence and its Impact on Sustainable Development.
- March, 2021. Reality, Ambition and Challenges "Education as a Model."
- July, 2021. PAAET. Measurement, Evaluation and Professional Development Centre, Mobile Photography.
- July, 2020. PAAET, Measurement, Evaluation and Professional Development Centre, Model.
- July, 2020. PAAET, Evaluation and Professional Development Centre, Microsoft Office 365.
- Nov, 2000. PAAET. Evaluation School Curriculum.
- March, 2007. ICDL.
- April, 2005. SPSS: College of Education- Kuwait University.
- May, 2004. Course for Supervisory Promotion- Ministry of Education.
- March, 2003. Development of Scientific and Technological Skills- Ministry of Education.
- March, 2003. Applying Computer in Teaching Physics- Ministry of Education.

- أغسطس، 2021. الجمعية الكويتية لدعم المخترعين "ملتقى الاختراع والابتكار أثناء جائحة كورونا".
- مارس، 2021. جمعية دار الخبرة للتنمية والتطوير: مؤتمر التنمية المستدامة " دعم اليونسكو لمسيرة التعليم".
- مارس، 2021. جمعية دار الخبرة للتنمية والتطوير: مؤتمر التنمية المستدامة " الذكاء الاصطناعي وأثره على التنمية المستدامة".
- مارس، 2021. جمعية دار الخبرة للتنمية والتطوير: مؤتمر التنمية المستدامة "الواقع والطموح والتحديات (التعليم أنموذجاً)".
- يوليو، 2021. مركز القياس والتقويم والتنمية المهنية بالهيئة العامة للتعليم التطبيقي والتدريب: التصوير التعليمي بالهاتف.
- يوليو، 2020. مركز القياس والتقويم والتنمية المهنية بالهيئة العامة للتعليم التطبيقي والتدريب: مودل.
- يوليو، 2020. مركز القياس والتقويم والتنمية المهنية بالهيئة العامة للتعليم التطبيقي والتدريب: ميكروسوفت أوفيس 365.
- نوفمبر، 2000. دورة تقويم المنهج المدرسي – مركز التدريب أثناء الخدمة - الهيئة العامة للتعليم التطبيقي والتدريب.
- مارس، 2007. ICDL.
- أبريل، 2005. دورة تحليل البيانات باستخدام برنامج SPSS - كلية التربية – جامعة الكويت.

- مايو، 2004. دورة الترقى للوظائف الإشرافية – مركز التدريب (الجابرية) - التوجيه العام للعلوم- وزارة التربية.
- مارس، 2003. دورة تنمية مهارات التفكير العلمي والتكنولوجي- مركز التدريب (الجابرية) التوجيه العام للعلوم – وزارة التربية-.
- مارس، 2003. دورة توظيف الحاسب الآلي في تدريس الفيزياء – مدرسة السرة المتوسطة بنات- التوجيه الفني للعلوم والتوجيه الفني للحاسب الآلي.

Publications

الإصدارات العلمية

PhD Dissertation

Teacher Evaluation Policies and Practices in Kuwaiti Primary Schools

رسالة دكتوراه

السياسات والممارسات لتقييم المعلم بدولة الكويت.

Master Thesis

A Comparative Study of Teacher Appraisal in Kuwait and England

رسالة ماجستير

دراسة مقارنة لتقييم المعلم في الكويت وانجلترا.

Articles

- Khaled Al-Fadala, and Nadia Al-Janahi. (2020). The Role of College of Basic Education Kuwait in Enhancing Intellectual Security Among its students. The Educational Journal of the College of Education in Sohag, 203-236.

مقالات علمية

- خالد الفضالة، ونادية الجناحي. (2020). دور كلية التربية الأساسية بدولة الكويت في تعزيز الأمن الفكري لدى طلبتها. المجلة التربوية لكلية التربية بسوهاج، 203-236.